

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 62 (1970)
Heft: 5

Nachruf: Adieu à Jean Möri
Autor: Nobel, Guido

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

62^e année

Mai 1970

Nº 5

Comme un phare, sur la mer agitée...

Adieu à Jean Möri

Il y a à peine six mois, le collègue Jean Möri, secrétaire de l'Union syndicale suisse, signait encore comme rédacteur responsable de la «Revue syndicale». Aujourd'hui, hélas, il n'est plus.

Pour nous, notre ami Jean laissera un souvenir ineffaçable, le souvenir d'un homme qui s'est donné tout entier pour la cause des travailleurs.

Au cours de la cérémonie funèbre qui s'est tenue à l'Eglise du Saint-Esprit à la veille de l'Ascension, diverses personnalités ont relevé les mérites et les qualités de notre cher disparu. Une foule recueillie a rendu hommage à celui qui fut pour nous un phare sur une mer agitée, un phare dont le jet de lumière indique la voie aux marins. Jean Möri, c'est aux travailleurs qu'il a indiqué la voie.

Le plus bel hommage que nous puissions lui rendre, c'est de suivre cette voie qu'il nous a tracée.

En reproduisant ci-après l'éloge funèbre prononcé par le vice-président de l'Union syndicale suisse lors des funérailles nous disons un dernier merci du fond du cœur à notre Jean Möri.

Merci aussi à sa femme et à ses enfants qui l'ont soutenu et aidé à remplir sa vocation: défendre les travailleurs.

Guido Nobel

